



La importancia de las detecciones y vigilancia ginecológica

Cuando hablamos de enfermedad ginecológica nos referimos a aquellas patologías que afectan únicamente al aparato reproductor femenino.

La mayoría de las mujeres sufren algún tipo de dolencia ginecológica a lo largo de su vida. Este tipo de enfermedades resultan comunes, es de vital importancia tomar conciencia y acudir a una revisión ginecológica al menos, una vez al año para detectar de manera precoz cualquier patología y posibles complicaciones.

Alguno de los síntomas más comunes relacionados con patologías ginecológicas son los siguientes:

- Sangrado entre períodos.
- Aumento o disminución del flujo vaginal.
- Sangrado vaginal anormal, particularmente durante o después del coito.
- Secreción vaginal con un color anormal y un olor desagradable.
- Dolor o molestias durante el coito.



- Necesidad de orinar frecuentemente y de manera urgente.
- Sensación de ardor al orinar.
- Dolor o presión en la pelvis. Esta clase de dolor es diferente de los calambres menstruales.
- Hinchazón abdominal persistente.
- Picazón, ardor, hinchazón, enrojecimiento o dolor en el área vaginal.
- Llagas o bultos en la zona genital.

Si detectas cualquier anomalía en tu periodo o identificas alguno de los síntomas expuestos, te recomendamos asistir con un ginecólogo.

Referencia bibliográfica

I. AFEMA (2022). Enfermedades ginecológicas más comunes. Recuperado de: <https://afemefa.com/enfermedades-ginecologicas-mas-comunes/>



Sistema de Atención Integral a la Salud
Universidad Veracruzana